

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
26/09/2012	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	8	4	CODELCO: "ES POCO PROBABLE ASOCIACION CON MITSUI PARA INGRESAR AL NEGOCIO"	7,5x20,5

GERARDO JOFRÉ PRECISA PLANES EN LITIO

Codelco: "Es poco probable asociación con Mitsui para ingresar al negocio"

Anticipó que "en un par de meses" decidirán si entran al rubro.

El presidente del directorio de Codelco, Gerardo Jofré, señaló ayer que "es poco probable que nos asociemos con Mitsui para ingresar al negocio del litio". De esta manera, el personero se pronunció en relación a si sus planes de asociación para trabajar a futuro en esta industria contemplan una alianza con la multinacional japonesa, tal como se había anunciado en el marco del acuerdo con Anglo. En todo caso, afirmó que es un tema "que aún no está definido".

Aseguró que en la estatal están "bastante avanzados" con la discusión sobre si entrar a este negocio y dijo que "seguramente en un par de meses informaremos nuestra determinación".

Primera reunión de Anglo Sur

En la tarde de ayer, en El Golf 50 se llevó a cabo la primera reunión entre los ejecutivos de Anglo American, Codelco, Mitsui y Mitsubishi. Asistentes aseguran que "dio el puntapié al trabajo que tendremos juntos".

Acerca del 4,5% de participación en Anglo Sur que Codelco le venderá a Mitsui, Jofré expresó que "se la vamos a vender a muy buen precio, entonces es algo muy positivo. Ellos tienen el compromiso de

traernos un financiamiento muy conveniente, a una tasa de 3,25% a 20 años, y si luego de eso, aceptamos el crédito, les venderemos el 4,5% a muy buen precio, y eso me parecería un negocio muy bueno". Pero añadió que "ojo, primero hay que ver si son capaces de traer el crédito en esas condiciones, lo que no es fácil". El plazo para que Mitsui llegue con la propuesta es el 15 de noviembre, y ya ha habido acercamientos entre las empresas. El penúltimo, fue en Vladivostok, donde Jofré se reunió con el CEO de Mitsui, Masami Iijima, y la última fue ayer en El Golf.

En cuanto a los proyectos de Codelco, anunció que "pensamos que las inversiones del próximo año deberían ser un poco mayores a las de 2012".

Por otro lado, la cuprera anunció ayer que el presidente Piñera designó a Augusto González como nuevo director en representación de los supervisores.



Gerardo Jofré, presidente del directorio de Codelco.